

MONTIER-EN-DER

Le lycée wasseyen et la Fondation se rapprochent

Hier matin, Alain Martinez, directeur de la Fondation Lucy-Lebon de Montier et François Millard-Rannou, proviseur du lycée professionnel Emile-Baudot, de Wassy, ont signé une convention de partenariat entre leurs établissements. Le but : inclure les Dervois dans des forums, des formations du lycée et permettre aux Wasseyens de participer à la sécurité des manifestations de la Fondation.

«On la signe seulement maintenant, mais nous avons déjà appliqué notre convention depuis fin 2016.» Depuis quelques mois, le lycée professionnel wasseyen Emile-Baudot et la Fondation dervoise travaillent main dans la main, pour établir des opérations qui profitent à leurs jeunes. Et hier matin, les responsables de ces deux structures, François Millard-Rannou et Alain Martinez, ont signé le partenariat.

«Avant, on travaillait peu ensemble ; on avait envoyé quelques élèves en stage à la Fondation et nous avons reçu des jeunes au lycée», explique le proviseur. «On s'est dit : pourquoi pas proposer à nos jeunes en filière Sécurité d'aider la Fondation et par la même occasion, faire profiter Lucy-Lebon de nos partenariats ?» L'idée a son chemin et très vite, un accord est trouvé.

Ecole inclusive

La collaboration entre les deux établissements a démarré avec la présence de lycéens Sécurité, qui ont assuré l'accueil et la sécurité du public, lors de la présentation du projet de réaménagement de la Fondation,

en octobre dernier. Puis elle s'est poursuivie par l'accueil de jeunes Dervois au lycée, lors de la venue de la BMO (brigade motorisée) de la gendarmerie, en décembre. «Nous avons reçu deux groupes de la Fondation, qui ont été inclus avec nos élèves. Je refuse qu'il y ait un groupe pour enfants en difficulté», poursuit François Millard-Rannou. Une initiative qui, d'après Alain Martinez, a énormément plu aux jeunes. Le lycée est d'autant plus sensible sur cette question, car 20 % de ses effectifs sont en situation de handicap. «On parle de plus en plus d'école inclusive. Nous nous devons d'être ouverts à tous les publics.»

Le but de cette convention est également de faire découvrir les métiers de la sécurité aux futurs adultes de Lucy-Lebon. «Le lycée a tout un champ sur ce thème qui peut intéresser nos grands adolescents. Ça peut aller de l'inclusion lors de forums, jusqu'à l'inscription d'un jeune en CAP agent de sécurité. Le champ des possibles est très large et nous partageons les mêmes valeurs», souligne Alain Martinez. «Ce partenariat illustre notre volonté



François Millard-Rannou et Alain Martinez, respectivement proviseur du lycée Emile-Baudot et directeur de la Fondation Lucy-Lebon, se réjouissent de la signature.

de travailler avec les métiers de la sécurité et de la gendarmerie. Pour rappel, nous organisons tous les ans une visite de la brigade dervoise ainsi qu'un tournoi sportif entre nos jeunes et les gendarmes. Des opérations rendues possibles grâce au colonel Perret, au commandant Amestoy et à ses hommes», poursuit-il.

Parmi les prochaines étapes du rapprochement : l'envoi de lycéens, pour assurer la sécurité

de la fête de l'été de la Fondation et assurer une partie du parcours d'une épreuve sportive à l'Itep de Vitry-le-François. Et l'invitation des Dervois aux rencontres du lycée.

Carole Pontier

* Le lycée wasseyen coorganise de nombreuses manifestations : forums des armées, des métiers de la gendarmerie, conférence sur différents sujets de société, etc.